
　５月 20 日に第３回大久保理事長杯じゃがいもが行
われ、お忙しい中にもかかわらず多くの先輩方にお
越し頂き、交流させて頂くことが出来ました。
　第１回、第２回と先輩が優勝されておられました
ので、今回は現役が奮起 ?
　現役メンバーとして今年度初めて安森君がアンダ
ーで優勝致しました。
　皆さんが楽し
くプレー出来る
様に、ゴルフに
運営に頑張って
まいりますので、
これからも多数
のご参加を心よ
りお待ちしてお
ります。
幹事   世良真智志

　萩 JC ダイナマイツは５月 27 日の球技大会にて見
事中国大会への切符を手に入れました。
　選手と共に戦ってくれた先 輩 、
応援に駆けつけてくれた先 輩
には心より感謝いたしま
す。
　この気持ちを大切に現
役メンバーの心を一つに
中国大会でよい成績を残
したいですね。
　GO ！ GO ！
マネージャー　山本　　舞

第３回じゃがいも　萩石見カントリークラブ ダイナマイツ
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第5回目となる今回は、数少ない女性
会員の一人、ジブラルタ生命保険株式
会社（萩市土原33-11ドルフィンスク
エアービル2Ｆ）の小野村知子君です。

OBの皆さんにも現役メンバーを知って頂くことを目的に今年度よりお送りしている会社訪問レポート。

ジブラルタ生命保険株式会社 �Q．�いつ萩市に戻ってきたのです
か？

A．�3 年位前に萩市に戻ってきまし
た。それまでは京都大丸百貨店
で受付嬢をしていました。

Q．�どうして JCに？

A．�知り合いを増やそうと思って入
会しました。今は、知り合いも
増え、楽しい JC��ライフを送っ
ています。

Q．�普段はどんなお仕事をしてい
ますか？

A．�ジブラルタ生命の保障商品、運
用商品を営業販売しています。

� �学校共済を取り扱っているの
で、学校への営業や個人宅の営
業訪問を主に行っています。

Q．今、はまっていることは？

A．�アメーバのピグライフとピグア
イランドです。

Q．�将来、何かしたいことはあり
ますか？

A．�海外のリゾート地に行きたいで
す。一緒に行ってくれる人を募集
しています♪

Q．最後に JC関係者に一言。

A．�ジブラルタ生命では高利回りの
外貨建運用商品も取り扱ってい
ます。

� �米ドルでしたら、今なら80万
円位から運用できますので、お
金持ちの人は小野村までお問い
合わせくださいネ ?

　斉藤自転車店の長岡です！
　この度、正会員となることが出来ました。６月
より毎日新聞東萩販売店の方も始めたため、JC
の活動などなかなか参加することが出来ず大変申
し訳なく思っております。これからもご迷惑をお
かけするかと思いますが、ご指導のほどよろしく
お願いします。

長岡 一成（ながおか　かずなり）

斉藤自転車店

正 会 員 紹 介


